

Serma Wakano Babinsa Koramil 0602-20/Pamarayan Ikuti Musrenbang Desa Wirana Tahun 2025

Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.ID

Jun 26, 2024 - 06:31



Serang - Sebagai bentuk sinergitas, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-20/Pamarayan Kodim 0602/Serang Sersan Mayor (Serma) Wakano, mengikuti kegiatan Musyawarah Rencana Pembangunan Desa Tahun 2025 bersama pemerintah daerah tingkat Desa Wirana, bertempat di Aula Kantor Desa Wirana Kecamatan Pamarayan Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu

(26/06/2024).

Pelaksanaan kegiatan Musrenbang tersebut dilakukan pada Selasa 25 Juni 2024, yang dipimpin oleh Nana selaku Sekretaris Kecamatan (Sekmat) Pamarayan dan Kepala Desa Wirana Rohmand.

Serma Wakano menjelaskan bahwa, selama ini disetiap pelaksanaan Musrenbang, Babinsa selalu dilibatkan dalam kegiatan tersebut. Tentunya semua merupakan sebagai bentuk sinergitas dengan pemerintah daerah tingkat desa. Kehadiran Babinsa berperan aktif dalam membantu setiap pelaksanaan pembangunan, khususnya yang sedang dilakukan dalam upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat..

" Semua merupakan sudah menjadi peran serta Babinsa, dalam membantu pemerintah tingkat desa. Sehingga dapat mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan, mulai dari sasaran fisik sampai peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) seluruh masyarakat," jelasnya.

Lanjutnya dalam tugasnya sebagai Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi) yaitu Babinsa, dalam bidang pembinaan teritorial salah satunya membantu program pemerintah tingkat desa. Sesuai perintah dari Komandan Koramil (Danramil) Kapten Inf Edi Purnomo, yang diberikan oleh Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi. Sehingga kehadiran Babinsa dapat dirasakan sepenuhnya ditengah masyarakat, terutama dalam membantu kinerja pemerintah tingkat desa.

Babinsa harus mengetahui dan memonitor serta membantu, semua program yang berjalan maupun akan dijalankan, oleh aparat desa. Dimana hasilnya berdasarkan Musrenbang, yang diikuti oleh perangkat RW dan RT dan diawasi Badan Permusyawaratan Desa (BPD)," ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Desa Wirana Rohmand menyampaikan selama ini telah terjalin, hubungan yang baik antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas. Dimana disetiap kegiatan apapun yang diselenggarakan aparat desa, berkoordinasi dan melibatkan mereka,

" Alhamdulillah, dalam tugasnya Babinsa terus hadir dalam kegiatan apapun, baik bersama pemerintah desa maupun kegiatan kemasyarakatan lainnya," terangnya.